

La tradicional “carrera e los garzones” realizada en la comuna de Concón, tuvo un abrupto y trágico final la jornada de este jueves 18 de agosto.

El evento debió suspenderse cuando uno de sus competidores, el garzón de “La Perla del Pacífico” se desmayó durante la competencia.

Anuncio Patrocinado

Luego de varios minutos de reanimación, se confirmó que el hombre falleció.

Las causas del deceso están siendo investigadas.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



En Desarrollo...

[Detenido falleció al interior de comisaría de Villa Alemana](#)

[Detenido falleció al interior de comisaría de Villa Alemana](#)

Concón: tradicional carrera de garzones de terminó en tragedia con un participante muerto

[Detenido falleció al interior de comisaría de Villa Alemana](#)

[Detenido falleció al interior de comisaría de Villa Alemana](#)

y tú, ¿qué opinas?